

La Universidad de Alicante proyecta
implantar el grado de Medicina para el curso
2018/2019 - Las Provincias - 04/02/2017

La Universidad de Alicante proyecta implantar el grado de Medicina para el curso 2018/2019

:: EFE

ALICANTE. El rector de la Universidad de Alicante (UA), Manuel Palomar, manifestó, a través de un comunicado, la intención de implantar el grado de Medicina en esta institución académica a partir del curso 2018-2019.

Palomar realizó dicho anuncio durante la entrega de la Medalla de Honor de la Real Academia de Medicina de la Comunidad Valenciana (RAMCV) a la UA por su «labor pionera en la instauración de estudios de Medicina», en un acto

celebrado el pasado jueves. No obstante, cabe recordar que el rector, poco antes de su reelección en el cargo, ya confesó su intención de ofertar este grado en la institución universitaria que preside.

«Nos proponemos elaborar antes del verano un nuevo plan de estudios, a cargo de los departamentos de Ciencias de la Salud y de Ciencias, para la obtención del Grado en Medicina, con el fin de que, tras su acreditación por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca), pueda implantarse en el curso 2018-2019», adelantó.

A pesar de la segregación de la Facultad de Medicina años atrás, Palomar argumentó que la UA tiene «los mimbres y el capital humano suficiente y sobradamente dotado como para ser la base de esa nueva Facultad, con investigadores y especialistas de alto nivel».